



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Flüchtendes Fahrzeug gestellt in Staßfurt - PKW Diebstahl in Calbe - Diebstahl aus Firmenfahrzeug in Aschersleben - Diebstahl eines Kleintransporters in Aschersleben - Unfall auf der L70 zwischen Unseburg und Egelin mit drei schwer Verletzten -

Staßfurt (Fahrzeug entzieht sich der Kontrolle)

Am Sonntagnachmittag bemerkten die beiden Beamten einer Funkstreife im Gegenverkehr auf der Hecklinger Straße einen PKW, welcher ihnen aus vorangegangenen Kontrollen bereits wegen des Fahrens ohne Fahrerlaubnis bekannt war. Der Funkstreifenwagen wurde sofort gewendet und die Nacheile aufgenommen. Der Fahrzeugführer erhöhte die Geschwindigkeit und versuchte sich so der Kontrolle zu entziehen. Auf der Flucht missachtete er die Vorfahrt eines anderen Fahrzeugführers, hierdurch kam es zum Unfall mit Sachschaden. Das Fahrzeug setzte seine Flucht fort. An einem nahegelegenen Waldgebiet verließen der Fahrer und der Beifahrer das Fahrzeug und flüchteten weiter zu Fuß. Der Fahrer konnte wenig später während der Verfolgung fußläufigen Verfolgung gestellt werden. Zur Absuche kam unterstützend ein Polizeihubschrauber zum Einsatz. Der Beifahrer konnte nicht aufgefunden werden. Der 56-jährige Fahrer stand augenscheinlich unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln und war nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Entsprechende Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet und die Weiterfahrt unterbunden. Der andere Unfallbeteiligte (m/53) stand augenscheinlich ebenfalls unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln. Hier wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurden der 53-jährige Unfallbeteiligte und der 56-jährige Unfallverursacher an der Dienststelle entlassen.

Calbe (PKW-Diebstahl)

In der Nacht zu Montag wurde in der Kleinen Mühlenbreite ein Mazda CX 5 entwendet. Die Eigentümer hatten das Fahrzeug am Sonntagabend auf einen frei zugänglichen Parkplatz abgestellt und ordnungsgemäß gesichert. Als sie das Fahrzeug (BJ 2017) am Montagmorgen wieder nutzen wollten, war es verschwunden. Beide Fahrzeugschlüssel befanden sich noch im Besitz des Eigentümers. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Aschersleben (Diebstahl aus Firmenfahrzeug)

Am Wochenende wurde im Garagenkomplex am Plattenwerk in ein Firmenfahrzeug eingebrochen. Die unbekanntes Täter zerstörten die Heckscheibe und gelangten so in das Fahrzeuginnere. Hier wurden sämtliche Werkzeuge entwendet. Der entstandene Schaden wird mit etwa 15.000.-€ beziffert. Eine detaillierte Schadensaufstellung konnte ohne eine Inventur noch nicht gegeben werden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Aschersleben (Diebstahl eines Kleintransporters)

Am Wochenende wurde von der Ausstellungsfläche eines Autohauses in der Güstener Straße ein schwarzer Opel Movano entwendet. An dem Fahrzeug befanden sich zum Zeitpunkt der Ausstellung keine amtlichen Kennzeichen. Von einem Wohnmobil auf derselben Ausstellungsfläche wurden die beiden amtlichen Kennzeichen entwendet und sehr wahrscheinlich an dem Opel angebracht. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

L70 zwischen Unseburg und Egelu (Unfall mit Personenschaden)

Am Montagmorgen, gegen 07:05 Uhr, wurden bei einem Unfall auf der L70 zwischen Unseburg und Egelu drei Menschen schwer verletzt. Die Unfallstelle war beim Eintreffen der Polizei sehr glatt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen befuhren zwei der insgesamt drei beteiligten Fahrzeuge die L70 aus Richtung Unseburg in Richtung Egelu, das dritte befand sich im Gegenverkehr. Das dritte Fahrzeug verlor sehr wahrscheinlich auf der glatten Fahrbahn die Kontrolle und kollidierte mit dem ersten Fahrzeug des Gegenverkehrs. Das nachfolgende Fahrzeug fuhr dann in die Unfallstelle. Alle drei Beteiligten wurden schwer verletzt und durch den Rettungsdienst in umliegende Krankenhäuser eingeliefert. Eine Befragung zum Unfallhergang konnte noch nicht erfolgen, die Rekonstruktion erfolgte anhand der vorgefundenen Unfallsituation. Die Unfallstelle war bis etwa 13:30 Uhr zum Zwecke der Bergung und anschließenden Unfallaufnahme voll gesperrt. Es kam zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.

(koma)